

Qu'est-ce qu'un Point Accueil et Ecoute Jeunes ?

Etre jeune est une période de la vie parfois difficile : transformations physiques, psychologiques, sexuelles, affectives ... Incertain de l'avenir, en quête d'identité, en recherche d'autonomie ... Jeunes et parents se posent de nombreuses questions. Le mal-être, les conflits sont parfois importants, les mots sont difficiles à trouver. La peur d'être jugé fait que l'on n'ose pas en parler.

Que peut vous apporter un Point Ecoute ?

- Un accueil, une écoute

Assurés par des professionnels qualifiés.

- De l'information

Toute question a du sens parce qu'on se la pose. L'information permet de mieux comprendre, de mieux situer par rapport à un problème donné.

- Un soutien psychologique et un accompagnement socio-éducatif

Par qu'il est plus facile d'avancer lorsque l'on se sent compris et épaulé

- Une médiation

Parce qu'il est parfois nécessaire qu'une personne neutre puisse aider à rétablir le dialogue

- Une orientation

Vers des structures parce qu'elles ont une compétence particulière pour vous aide à résoudre vos difficultés.

L'équipe du Fil d'Ariane participe activement à des actions de sensibilisation au sein des établissements scolaires, centres de formation, associations, CAJ ...